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 県立磯子高等学校内 

案内状に一言書いてくれた人たちからの生のメッセージです！（順不同です） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

✡ まさか、自分の母校がなくなるなんて残念です。折角、野球も強くなってきたのに。とても寂しいです。  【６期  渡邉 優】 

✡ 皆様、お久しぶりです。今回は予定があり出席できませんが、次回、都合がつけば出席させて頂きたいと思っております。 【４期 石上 武】 

✡ 少子化による生徒減少に対応するためだとは思いますが、母校が無くなるのは残念です。在学中当時は、磯子高校はスロープが無いので残るだ

ろうと言われていたので、、、  【１２期 寺坂 憲昭】 

✡ いつも連絡有り難うございます。母校が無くなるのは残念です。  【５期 黒澤 華代】 

✡ 友達７人で毎年クリスマス会を２５年位しています。 【７期 佐々木 英子】 

✡ 快感はうすめられた苦痛   【６期 岡田 亘】 

✡ 私の学生生活１８年もあった中で、たった３年なのに磯子高校で過ごした日々はとても大きく感じています。統合は残念   

 【３期 楠崎 立子（旧姓 深沢）】 

✡ 統合という結果で母校が無くなる虚無感はありますが、時代の流れとして受け入れ、高校生活の想い出を自身の中にしっかりと残しておきます。

磯子高校としては残り少ないですが、後輩達の活躍を願ってます。  【１９期 佐藤 篤】 

✡ 誕生日に同窓会とは・・・出席出来ず、申し訳ありません。 【28 期 萩原 愛子】 

✡ 仕事のため残念ですが欠席いたします。母校のますますの発展をお祈りしております。 【4 期 須賀 祐子 （旧姓 和泉）】 

✡ 2 期の皆様、お元気ですか？お身体を大切に、そして益々のご活躍をお祈りします。 【2 期 花谷 恵子（旧姓  岩室）】 

✡ 大変遅くなりましたが、創立４０周年おめでとうございます。私が１０年程前に入学した頃は ３０周年を迎えておりました。卒業してからつ

い最近のように感じます。統合して無くなるのは寂しいですが、皆さんここでの生活を思いきり楽しんで下さい。  【31 期  中尾 匠哉】 

✡ 母校での同窓会も残り僅かに。今回も出席しますのでよろしくお願いします。 【7 期 野堀 敏】 

✡ 楽しみにしています。   【30 期 篠原 真菜】 

✡ 磯子高校ラグビー部に所属していました。ここでの 3 年間が自分の人生の糧になり思い出になってます。もう３０年近く会っていませんが、ま

たぜひ、あの時の仲間に会いたいです。 【１１期 坂本 義和】 

✡ 乳癌 母の看取り この歳になると親の介護で地域ケアプラザに助けてもらいました みなさんは介護経験はありますか  癌患者になりまし

たので介護と病気と共通の体験をお持ちの人はいますか 【１１期 岩田 由美子】 

✡ 最近、磯高時代の仲間とよく山に登ってます。当時はあまり話したこともなかった仲間と、新たなつながりの始まりです。素敵な仲間を未来に

残してくれた磯高に感謝です！！   【1 期 宮下 尚之】 

✡ 高校時代の楽しい事・辛かった事、何でも鮮明に思い出せます。目を閉じるといつでもあの頃に戻れます。あの時の３年間が今の私の大切な一

部です。 【24 期 井上 沙織】 

✡ 幹事様、ご苦労様でございます。当日は、同級生がどれだけ来るか、不安ですが、行かせて頂きたく思います。当日は何卒よろしくお願い致し

ます。  【33 期 安部 裕司】 

✡ 皆んなと出会った 18 年前も前、今でも、楽しかった事を鮮明に覚えています。思い出は色褪せないと、言いますが、正にこの事、その思い出が

今の自分の糧になっています。ありがとう！  【24 期 深野 晋】 

✡ ①創立 40 周年おめでとうございます。自分は 9 期生なので、こうした年数を云われると可成り前の世代なのだと驚いています。 

②今度の統合は前から聞いていましたが改めて告知されると感慨深い想いがあります。9 期の仲間とは時折会いますので「機会」はなくならな

いと思いますが、会う「場所」がなくなるのは寂しいものです。  【9 期 土屋 勇】 

✡ 今回初めて参加しますので宜しくお願いします。   【8 期 高梨 明則】 

✡ 卒業して 26 年たちました。皆に会えると共に久しぶりの学校なので楽しみです。  【13 期 小嶋 真】 

✡ こんにちは。7 期の三宅です。テニス部部長をしておりました。母校の統合は残念ですが、今回の同窓会で皆様に会えるのを楽しみにしておりま

す。 【7 期 三宅 晶】 

✡ 相変らず、転職を繰り返しています。人生は厳し過ぎます。  【18 期 佐久間 健】 

✡ いつも、案内状を頂きまして、有難うご座います。私三輝夫の母ですが、この２月１５日、三輝夫は、亡くなりました。皆様に宜しくおつたえ、

下さいます様に。大変、お世話になりました。皆々様お元気で、お過し下さいます様、お祈りしております。 【７期 渡辺 三輝夫（代筆）】 

✡ 卒業以来、初めて参加しようと思います。よろしくお願いします。  【14 期 鳥本 進一】 

✡ ごくろうさまです。先約あり失礼します。よろしくお願い致します。 【23 期 小林 大助】 

✡ 元気です。みんなに、会いたいです。引っ越しました。おハガキありがとうございました。失礼致します。 【33 期 森本 修平】 

✡ いつもご連絡ありがとうございます。氷取沢高校と統合というニュースは驚きました。どっちが残るのでしょうか？簡単に情報を調べられる時

代にパソコンもスマフォも使用できないなんてこれから人生大丈夫？と思ってしまう今日この頃です。 【3 期 高野 雅子（旧姓 菊池）】 

✡ 現在アメリカ在住です。野球部のマネージャーをしたその 3 年間、汗と涙の青春時代、廃部になりかけ、部員達と必死で野球部を維持しました！

野球部の OB、クラスメイト達、ロサンゼルス又は帰国の時、再会できたら嬉しいです！ｋｙｏｋｏｓ＠ｙｍａｉｌ．ｃｏｍ 

  【6 期 島村 恭子】 

✡ 磯子高校の名前が無くなってしまうのは、とても残念です。 【1 期 酒井 博仁】 

✡ ガンバッテ います  【６期 河村 光郎】 

✡ 母校磯子高校が統合し校舎がなくなってしまうのはとても淋しいです。あの頃の思い出はいつまでも心の中に残っています。これからもずっ

と・・・。  【5 期 神田 由美】 

✡ 中学校も校舎が地震の時に耐震対応がなくやむなく体育館だけ残し廃校、自分の子供達に観せる事もなく高校も合併。今の時代の少子化を思い
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おこされる。高校も義務教育になれば良いと願うばかりです。  【22 期 菅原 優太】 

✡ 鎌田洋平は平成十六年病気の為亡くなりました。高校時代は陸上部で三年間過ごし学校が大好きでした。お世話になりました。（母親代筆） 

 【２０期 鎌田 洋平（代筆）】 

✡ みんな 元気ですか？  【13 期 吉田 信男】 

✡ 卒業後大学へ進学、回り道もしましたが、いすゞ自動車に入社しエンジン開発一筋 26 年が経ちました。エンジニアとしてトラック以外にオペル

やＨ社シビック用のディーゼルエンジン開発でドイツや英国に計 6 回半年程の海外生活も経験しました。  【6 期 西川 朋男】 

✡ 大同窓会に出席します。当日が楽しみです。 【4 期 長田 実】 

✡ 楽しみにしています。よろしくお願いします。  【9 期 北林 祐介】 

✡ あの頃は学校に行きたくなくて、毎日の様に遅刻したり、辞めたいと親に相談したりしていました。今思えば、あんなに短く輝かしい三年間を

もう少し大切に過ごせたらよかったなと思います。大人になって、あの場所に帰った時どんな自分に出会えるか楽しみです。 

  【20 期 東 玲奈 （旧姓 大胡）】 

✡ 卒業して四半世紀経ちました。今でも磯高での 3 年間は大切な想い出です。統合されると聞き昨年は文化祭に行きました。周辺に垂れ幕が掲げ

られているのを見て生徒の活躍が嬉しく思いました。私達 14 期生の同級生とは今でも仲良く集まっています。  【14 期 福岡 正仁】 

✡ 1989 年卒業の北村です。2020 年に統合されるとの事、少し淋しく感じつつも時代の流れを感じます。在学中は非常に自由な校風が楽しかったで

す。当日、よろしくお願いします。  【10 期 北村 哲和】 

✡ 当日は用事で出席出来ませんが、集合写真等・・・撮りましたら送ってくれます様よろしくお願いします  【12 期 小林 武志】 

✡ 元気ですか！  【3 期 伊東 聖峰】 

✡ みなさん、体に気を付けて元気でがんばりましょう。  【3 期 中村 和司】 

✡ ご案内ありがとうございます。当日は誠に残念ですが、仕事の都合で出席できません。ご盛会をお祈りしております。【22 期 青木 舞子】 

✡ 創立 40 周年、おめでとうございます。大同窓会、楽しみ！と言いたい所ですが、自治会役員が回って来てしまい、急がしい日々となるので、今

回も無理ですね。楽しい 1 日となる事を！！当日の会誌が出来たら読みたいです。  【6 期 金沢 智子 （旧姓 増田）】 

✡ 高校同窓会の連絡下さいまして有難う御座います直人は昨年の五月に大病になりましいまだに意識がないです 回復はむりだと思います どう

ぞ皆様によろしくおつたえ下さい 直人の母も同じような状態ですので私がお伝えしました  【１期 桜木 直人（代筆）】 

✡ 当校より、タレントになられた方、等、色々な方を育んで下さった磯子高等学校を私は誇りに思います。ありがとう磯高 Ｐ．Ｓ坂を登るのは

キツかったよ。 【12 期 中村 剛】 

✡ 同窓会の皆様、いつもありがとうございます。  【6 期 寺門 千賀子（旧姓 鈴木）】 

✡ いよいよ今年から 1 年生が新入生がいなくなってしまったんですね。地元杉田でも磯高の学生さんを制服を見かけるのも、少なくなりやがてな

くなっていくんですね。  【23 期 柳瀬 圭佑】 

✡ 車イスになり、大変なので・・・失礼します。 親代筆にてすみません 【16 期 守田 正一】 

✡ 39 回同窓会ご準備おつかれ様です。いつもご連絡いただきありがとうございます。  【4 期 松本 智久】 

✡ 一期生ですが、卒業して 39 年経過した事に、改めて時の大きさを感じます。バスケットボール部設立の時に顧問をして頂いた清藤先生が昨年 12

月に事故でお亡くなりになりました。ご冥福をお祈り致します。  【1 期 砂川 多加司】 

✡ なつかしく思い出します。氷取沢と統合するのは近所なので前もって考えていました。  【11 期 松岡 幸一】 

✡ 幹事のみなさん、御苦労さまです。登山の予定が入っているので、残念ながら欠席させて頂きます。人生今が最高‼御盛会をお祈り致します。 

 【1 期 松長 由美子（旧姓 冨野）】 

✡ 葉書をいただきありがとうございます。実は、弟の兼一は、平成 28 年 4 月に亡くなりました。参加者のみな様に、よろしくお伝え下さい。弟の

分も、楽しい 1 日をすごしていただけたらとおもいます。  【6 期 二瓶 兼一（代筆）】 

✡ もうしわけありません。  【1 期 塚本 晴二朗】 

✡ ５期生です。卒業してから学校へ行くのは初めてです。（多分。）学校がなくなるときいて寂しさを感じますね。当日は当時の面影さがしたいで

す。２期生の姉と伺います。楽しみにしています。  【５期 荻野 文子（旧姓 宮川）】 

✡ 高校での部活動「軽音楽部」は自分の人生でも大きなきっかけの１つです。卒業後、音楽の専門学校へ行き、今では楽器店の店長です。でも一

番は仲間です‼今でも多くの高校時代の友達と遊びます！ありがとう磯高‼  【３１期 岡田 洋海】 

✡ 卒業して２０年も経つなんて信じられないのですが今でもなつかしく思い出すのは教室のなにげない風景だったりします。今でもつながってく

れている友達や先生もいます。けど高校に行くことはなかなかないので楽しみにしています。 【２０期 藤本 直子】 

✡ １９９７年度３年２組の皆様、「コブラのきっくん」は健在でございます。吉岡先生や河原航太様、植田綾乃様にはぜひもう一度お逢いしたく存

じ上げます。 【１９期 菊田 耕平】 

✡ 母校が完校するのは大変寂しく想います。 出来れば存続して欲しいです！！  【１１期 木岡 興太】 

✡ 妻も磯子高校卒業生です。磯子高校は、楽しい思い出をたくさん作ってくれました。そんな母校がなくなるのは、残念です。  

 【２２期 高橋 誠】 

✡ 何かさびしいですネ。もうすぐなくなって、しまうなんて良い思い出は少くないけど。私の青春をすごした、場所でした。ありがとう  磯子

高校  【１１期 早田 昌子（旧姓 長谷川）】 

✡ 昨年は、長年やりたかったログハウスでの二期会を開催する事ができ、本当に良かった。幹事の皆さんの尽力の賜物です。そして多くの二期生

に会えて喜びを実感しました。さて今年は何人の二期生と会えるでしょうか・・・楽しみです。  【２期 藤井 知幸】 

✡ 磯校ではバドミントン部に所属し、その時の仲間とは今でも時々会っています。ママ友じゃない友達はとても大切な存在です。  

 【２０期 磯貝 治代（旧姓 中島）】 

✡ 校舎の見学ツアー楽しみにしています。幹事の皆さま、御尽力ありがとうございます。  【１期 田辺 東彦】 

✡ ついに無くなってしまうんですね。残念です  【１９期 中野 紳司】 

✡ この度はご案内状ありがとうございます。娘の朋子は平成２７年他界致しましたことをご報告させて頂きます。 同窓会のご盛会をお祈り申し

上げます。４月１８日 加嶋道子  【17 期 加嶋 朋子（代筆）】 

✡ 初めて参加させてもらいます。なかなか会えない友達や先輩、先生に会える場をありがとうございます。 【２０期 弘田 悦子（旧姓 三上）】 



3 

✡ 磯高がなくなってしまうのはとてもさみしいですが、思い出としてしっかり残していきたいと思います。  【２２期 依田 顕作】 

✡ おそくなり、すいません。みなさんに会えるのを楽しみにしています。 【１期 木下 明】 

✡    また会えたらいいね     【１８期 前田 梨恵（旧姓 谷川）】 

✡ 皆様にお会いできず、残念です。  【１９期 秋村 香峰子（旧姓 沖）】 

✡ 陸上競技部に所属しておりました。みなさんお元気ですか？いつかお会いできる日を楽しみにしております！  【９期 斎藤 伸之】 

✡ 創立 40 周年おめでとうございます。参加できず申し訳ございません。これからも貴校の発展をおいのり申し上げます。統合した後の学校も楽し

みです。いつもご案内ありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。  【21 期 塚本 航】 

✡ 幹事さん達にはいつもお世話をおかけします。とても行きたかったのですがこの春末息子が横浜の大学入学で一人暮し、娘が子供を産んでおば

あちゃんに、その娘は結婚式が後でこの会の習週にあり、とても残念ですが参加できません。いつも「来年こそ！」と思いますが来年はあるの

でしょうか、、、  【5 期 池田 美夏（旧姓 澤田）】 

✡ ご案内有難うございます。素行不良であった私を先生方は、さぞかし心配したのでしょう。卒業後に就職した洋服店に 2 人の先生が見に来まし

た（笑）その後 24 才で看護学校へ入学し 38 才となった現在、看護師長として頑張っております。現在 7 ヶ月の子供の育児に奮闘中です。幹事

の方々のご尽力に心より感謝いたします。ご盛会を祈っております。   【19 期 伴野 香織（旧姓 藤井）】 

✡ おしらせ、有がとうございます。日曜日は休めないため、参加出来ませんが、元気しています。返信遅れましてすみません 40 周年おめでとうご

ざいます！お世話になります。  【12 期 田中 英司】 

✡ 卒業後、６年間の学びを終えて今春より社会人１年生となりました。  【３３期 田辺 雅巳】 

✡ 前略 Ｓ57 年度卒 木村和弘 Ｈ25 年 5 月、永眠致しました。生前のご厚情に心より感謝申しあげます。  【4 期 木村 和弘（代筆）】 

✡ 出席したいのは、やまやまですが、只今、子育て真っ最中のため、伺うことが出来ません。宜しくお願い致します。   

 【１３期 大谷 直美（旧姓 佐久間）】 

✡ 幹事さん、いつもお世話様です。今回も欠席させて頂きます。  【22 期 小島 和大】 

✡ いつも、ありがとうございます。  【3 期 後藤 真理（旧姓 岩村）】 

✡ 前進のみ  【３７期 万行 一真】 

✡ ４０周年おめでとうございます。３期生の母は、校舎が建つのを見ていたそうです。ピッカピカの校舎で入学と同時に過し、私の入学で年季の

入った校舎と屋上の閉鎖に驚いていました。事務局の皆様いつもありがとうございます。 【３４期 黛 朝子】 

✡ 今度は参加したいです！ 皆楽しんでね！！  【２４期 鴇田 尋代】 

✡ 仕事休めませんでした。ちょっと顔を出させていただきます。 【２期 外山 幸子（旧姓 飯野）】 

✡ 早いもので卒業して、２０年以上が経ちました。磯高が懐かしく思い出し、お元気で過ごしています。私は、４０代で、社会人として、会社を

２回、失業してしまいました。今は、勤務先が決まっていませんがどうにか決めたいと思います。 【１３期 磯辺 俊一郎】 

✡ レンラクハ ケイタイマデ  【８期 山本 敏之】 

 

 

 


